

30 novembre 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. GISCARD D'ESTAING
A L'OCCASION DE LA REMISE DES
LETTRES DE CREANCE DE M. VIKROM
NINNAD, AMBASSADEUR DE
THAÏLANDE, PALAIS DE L'ELYSEE, JEUDI
30 NOVEMBRE 1978

`POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - THAILANDAISES ` MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST AVEC UN REEL PLAISIR QUE JE RECOIS AUJOURD'HUI LES LETTRES PAR LESQUELLES SA MAJESTE LE ROI BHUMIBOL ADULYADEJ VOUS ACCREDITE EN TANT QU'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE THAILANDE AUPRES DU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE ET DU GOUVERNEMENT FRANCAIS. IL M'EST PARTICULIEREMENT AGREABLE DE CONSTATER QU'AU MOMENT OU VOUS ALLEZ PRENDRE VOS FONCTIONS, LES RELATIONS ANCIENNES ET AMICALES QU'ENTRETIENNENT NOS DEUX PAYS SONT MEILLEURES QU'ELLES NE L'ONT JAMAIS ETE. LA RECENTE VISITE OFFICIELLE DE M. DE GUIRINGAUD EN THAILANDE A MONTRE TOUT L'INTERET QUE LA FRANCE PORTE A VOTRE PAYS ET AU ROLE QU'IL JOUE EN ASIE DU SUD-EST. DANS CETTE PARTIE DU MONDE OU L'ON VOIT AVEC INQUIETUDE RENAITRE LES TENSIONS, LA THAILANDE, QUI S'EFFORCE D'INSTAURER UN CLIMAT DE COMPREHENSION AVEC TOUS SES VOISINS, APPARAIT COMME UN FACTEUR DE CONCORDE ET D'EQUILIBRE. VOUS SAVEZ, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, AVEC QUELLE SYMPATHIE LA FRANCE SUIT, DEPUIS L'ORIGINE, LES EFFORTS DE LA THAILANDE ET CEUX DES AUTRES PAYS MEMBRES DE L'ASSOCIATION DES NATIONS DU SUD-EST ASIATIQUE EN_VUE D'Y INSTAURER UNE ZONE DE PAIX, DE LIBERTE ET DE NEUTRALITE. ELLE EST EN EFFET CONVAINCUE QUE LE RENFORCEMENT DE L'ANSEA PEUT CONTRIBUER A LA DEFINITION D'UN NOUVEL EQUILIBRE PERMETTANT A TOUS LES PAYS DE LA REGION DE SE CONSACRER, A L'ABRI DE TOUTE INGERENCE EXTERIEURE, AUX TACHES PRIORITAIRES DU DEVELOPPEMENT DANS LE RESPECT DE L'INDEPENDANCE ET DE L'INTEGRITE TERRITORIALE DE CHACUN. AUSSI BIEN, LA RENCONTRE QUI S'EST TENUE RECEMMENT A BRUXELLES ENTRE LES MINISTRES DES AFFAIRES ETRANGERES DE LA CEE ET DE L'ANSEA MONTRE QUE L'ENSEMBLE DES PAYS EUROPEENS APPORTE DESORMAIS A CETTE GRANDE _ENTREPRISE SA COMPREHENSION ET SON SOUTIEN

-\

`POLITIQUE ETRANGERE ` SI LES RELATIONS POLITIQUES FRANCO - THAILANDAISES ONT ATTEINT UN NIVEAU DES PLUS SATISFAISANTS, IL S'AGIT A PRESENT DE PARVENIR A UN DEVELOPPEMENT COMPARABLE DE NOS RELATIONS CULTURELLES ET SURTOUT ECONOMIQUES. TEL POURRAIT ETRE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, L'UN DES OBJECTIFS PRINCIPAUX DE VOTRE MISSION EN FRANCE ET JE NE DOUTE PAS QUE VOTRE TALENT TROUVE A S'EMPLOYER SUR CE TERRAIN, DANS L'INTERET MUTUEL DE NOS DEUX PAYS. DANS L'ACCOMPLISSEMENT DE VOTRE TACHE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, VOUS POUVEZ A LA FOIS ETRE ASSURE DE MON APPUI PERSONNEL ET COMPTER SUR LE _CONCOURS DU GOUVERNEMENT FRANCAIS. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE A SA MAJESTE LE ROI BHUMIBOL ADULYADEJ MES VOEUX LES PLUS SINCERES DE BONHEUR POUR SA PERSONNE, POUR LA FAMILLE ROYALE ET POUR L'ENSEMBLE DU PEUPLE THAI QUE DES LIENS TRADITIONNELS D'ESTIME ET D'AMITIE UNISSENT AU PEUPLE FRANCAIS

-\